
Die SPD-Fraktion stellt folgende schriftlichen Fragen für die nächste Sitzung des 

Rates: 
 

1. Wie oft ist der Raum im laufenden Jahr für öffentliche Jugendveranstaltungen 

vermietet worden? 

 

2. Wie oft wurde der Raum für private Veranstaltungen vermietet? 

 
3. Wie viele Veranstaltungen hat die Stadt oder der Jugendrat dort 

durchgeführt? 

 
 


